



ひまれ

東明中学校だより

校訓 明るく すなおで たくましく
生徒会テーマ: Happily~信頼・応援・愛される人になろう~
学校テーマ「凡事徹底」



令和3年11月9日 No.12

佐世保市立東明中学校
校長 江頭 正次郎
電話 58-3937



うず潮

文化庁主催「バレエ公演」がありました



10月20日(水)の午前中に「令和3年度文化芸術による子供育成総合事業〈巡回公演事業〉」として一般財団法人「谷 桃子バレエ団」による「白鳥の湖」のバレエ公演が本校体育館で開催されました。これは、小中学生に質の高い文化芸術を鑑賞させる機会を確保し、豊かな創造力・思考力・コミュニケーション能力を育成させることを目的として文化庁が主催しています。当日は、早朝から大道具の方がお見えになり、本校体育館を立派なバレエステージへと準備されました。その後、30名を超えるダンサーのリハーサルがあり、本番となりました。ほとんど生徒は、プロのバレエ公演を初めて観るとあって、入館するなりバレエ会場になった体育館に圧倒されました。最初にバレエの基本動作の説明があり、鑑賞の仕方などを勉強しました。いよいよ公演が始まり音響や照明、ダンサーの演技にみんな釘付けになりました。途中物語の説明もあり、わかりやすく鑑賞をすることができました。わずか1時間の公演でしたが、公演後の感想には、「プロの演技に感動しました。」「続きをもっと見てみたい。」などの言葉が多くありました。プロの演技は、生徒の心に鮮明に残り、感動を与えました。

感動の文化発表会でした



10月21日(木)に文化発表会を開催しました。本年度は、午前の部に本校の代表として「青年の主張大会」と「社会を明るくする運動弁論大会」に出場した3年生の藤澤 りのさん、田中 蒼蘭さんが表現力豊かな弁論発表をしました。そして、美術科、技術・家庭科の授業作品や夏休みの作品、1年生ふるさと歴史発見学習のまとめ、美術部の作品の展示鑑賞をしました。午後の部は、「合唱コンクール」を実施しました。今年度の合唱は、各学級「自由曲」1曲を披露しました。合唱は、1年生は、初めての合唱とあって緊張しながらも一生懸命な歌声でした。2年生は、学級のまとまりがあり、伸びのある歌声でした。3年生は、さすが最高学年の歌声で、表現力があり、美しいハーモニーを披露しました。「芸術の秋」一色の感動ある文化発表会となりました。残念ながら、今年度も新型コロナウイルス感染症の影響で、3年生の保護者のみの鑑賞となりました。来年度こそ、全学年の保護者の皆様が鑑賞できることを期待したいと思います。ご来校いただいた3年生の保護者の皆様ありがとうございました。

修学旅行に行ってきました



平和公園



平和祈念像



島原城



雲仙岳災害記念館



ハウステンボス

コース

【11月1日（月）】

東明中学校 → 長崎原爆資料館見学・爆心地公園・平和公園 → カステラランド → 島原城
→ 旧大野木場小学校・雲仙岳災害記念館 → ホテルシーサイド島原（泊）

【11月2日（火）】

ホテル → ハウステンボス・自由行動・テーブルマナー体験（ホテルフォレストヴィラ） → 東明中学校

新型コロナウイルス感染症の影響で、延期を重ねた修学旅行に3年生が、11月1日、2日の1泊2日長崎市、島原市の県内コースで行ってきました。初日は、秋晴れの気持ちの良い天気一路長崎市へ向かいました。長崎市では、小学校以来となる長崎原爆資料館や平和公園で平和の尊さについて学習しました。その後、島原城見学、雲仙岳災害記念館見学と佐世保の子どもたちにとっては、なかなか体験しない長崎県南部で歴史や災害についての学習をしました。宿泊所のホテルシーサイド島原では、夕食前に食事会場全面のプロジェクションマッピングでの大歓迎を受けました。2日目は、地元ハウステンボスでの自由行動とテーブルマナーでした。コロナ感染が落ち着いたこともあって、平日でありながら県内外の修学旅行や観光客でいっぱいでした。アトラクションも1時間待ちの状態でしたが、楽しむことができました。例年に比べれば2日間と短い期間でしたが、中学校の思い出として記憶に残る学校行事となりました。

12月行事予定

- 2日（木）人権集会
- 3日（金）避難訓練
- 9日（木）三校合同会議
- 10日（金）校内駅伝大会
- 21日（火）学級中央専門委員会
- 24日（金）大掃除、生徒集会、全校集会
- 25日（土）冬休み～1月10日まで

